
 

『みんなで子どもの話を』 
 
 
 

人類は集団で暮らしていたため、子育ても集落の多くの人がかかわっていたが、 

近年生活スタイルが変わって核家族が中心になり、子育ての母親への負担が大き 

くなった。急激な生活の変化に人類が追いついていないため、母親のストレスが 

多くなった。 

あるテレビ番組の内容です。脳科学やホルモンなどの最新科学のデータを交えながら解説していました。 

「親だから」「自分の子どもだから当たり前」などと言われ、子育てはきちんとできて当たり前と思われがち

です。また、子育ては試行錯誤の連続です。「小遣いはいくらが適当かな」「手伝いは何をさせたらいいかな」

など悩みは尽きません。 

そんな時、よその話を聞いて「うちだけではないんだ」「みんな同じ悩みを抱えているんだ」と気が楽にな

ります。PTAは家庭と学校の架け橋の役割だけでなく、保護者同士のつながりの場でもあります。みんなで

子どもの話をたくさんしましょう。 

 

 

 
 
 
 

初めての会長就任ということで、多少緊張していますが、副会長さん 

をはじめ、保護者の皆様に支えられて、この一年間を頑張っていきます 

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 早いもので、もう一学期も終わろうとしています。会長になったものの、無知な自分に気付

き、大変頼りない限りです。 

 まずは、他学部の保護者の方々を覚えるべく、どんどん声掛けをしていきたいと思っていま

す。ＰＴＡは全保護者です。子ども達が安心して学校生活が送れるように、様々な活動への参

加、協力をお願いします。私自身、できることを精一杯頑張っていきますので、二学期からも

よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 28年度 PTA会長 

 

 

 

 

 安永 洋子 さん 

 校長 

 

 

 

 

久保 了乙 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 『PTA 会長 楽しい PTA を目指して』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

６月１１日（土）に紋別養護学校運動会が行われました。各学部の児童 

生徒の活動の様子をご紹介します。 

運動会当日は、雨は降らなかったものの、気温が低く、体育館での開催となりました。場所が屋内に変更にな

っても、「たすけあおう！おうえんしよう！‘ともだち’だから！」のテーマのもとに元気に体を動かし、日々

の練習の成果を力一杯発揮することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

徒競走 ゴール目指して一所懸命走りました☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体競技 うみのうまいもん とるもん！お魚ゲット☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

短距離走 ゴールを目指して全速力! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体競技  いっしょに わっしょい！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体競技 わっしょい わっしょい！ 友達と協力してボールを運びました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

紅白リレー バトンをつないでゴールへまっしぐら！ 

 

 

 

 

 

 多くの保護者・本校卒業生・地域の皆様に 

ご参加いただき、ありがとうございました。 

玉入れ・フォークダンス（マイムマイム）は、 

皆様の参加により、とても盛り上がり、子ども 

達にとって、楽しい思い出となりました。 

 来年もぜひ、保護者競技にご参加ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

花壇整備のご協力ありがとうございました！ 
   

 

 

 

 

 

   

   
 
 
 
 
  
 
  
   
 
 

 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

リングプル回収のご協力をお願いします。 
本校では、リングプル回収の呼び掛けを行っています。 

集まったリングプルは計量し、ＰＴＡ社会部が福祉活動として取り

組んでいきます。 

ご家庭でリングプルを集めて、児童生徒玄関に設置している 

回収 BOXに入れていただくか、教員に渡してください。 

６月３日（金）にＰＴＡ花壇整備を行いました。今年も校門前と玄関脇に、マリーゴールド、

パンジー、ペチュニアの苗を植えました。暖かくなったり寒くなったりの日が続いていました

が、当日はやや肌寒い程度の日和。無事に花壇整備を行うことができました。保護者の皆様、

ご協力ありがとうございました。今年の花壇の水やりも、保護者の皆様のご協力をいただきな

がら行っていこうと思います。児童生徒玄関の入り口付近に花壇の水やりについて掲示しま

す。登下校の送迎時に水やりをしていただきますよう、よろしくお願いいたします。 

親子レクリエーション（親子芋掘り）に向けて。学校菜園の使われていない区画を使用し、ジャガイ

モを栽培します。5月 2７日(金)に社会部のメンバーで芋植えをしました。今年はなかなか暖かくなり

ませんが、子どもたちと一緒に芋掘りができるくらい、大きく育ってくれることを願っています。 

PTA社会部～芋植えをしました～ 



PTA専門部会 年間活動計画 
社会部 研修部 広報部 

■花壇・畑整備の計画と実施 

■親子レクリェーションの実施 

■映画鑑賞会の実施 

■リングプル収集の呼び掛け 

■PTA研修の計画と実施 

■各種 PTA大会の案内と会員参加 

■各種研修会の案内と会員参加 

 

■PTA広報誌 

「おおやま」発行 (年３回、各学期末) 

■行事写真の掲示と販売 

 

各部合同の活動計画 

■災害時の危機管理研修会 

各部共通の事業計画 

■各部専門部会（年４回） ■PTA総会・PTA三役会・PTA役員会 ■PTA懇親会 

PTA各種大会の日程 ※（ ）は開催場所 

■5月 14日(土) 北海道特別支援学校知的障害教育校 PTA連合会総会・研究協議会 （札幌市） 

■7月 2日(土) 第 12回北海道特別支援学校おやじサミット（北海道真駒内養護学校） 

■8月 26日（金）北海道特別支援学校知的障害教育 PTA連合会道北地区大会 （北海道東川養護学校） 

■10月 22日（土）-10月 23日(日)・第 51回北海道特別支援教育振興大会・第 41回北海道特別支援教育関係

PTA研究大会・第 16回合同大会 （岩見沢市民会館） 

PTA役員 メンバー紹介 

会長：安永 洋子 さん   副会長：袴田 真美 さん   副会長：石井 利恵 さん 

書記・会計：下平 清美 さん    監査：安藤 真智子 さん 

保護者 

山根さん、岩渕さん、松井さん 

教諭：山崎、伴 

 

保護者 

柴田さん、那須さん、端場さん 

教諭：平野、宮越 

 

保護者 

増子さん、鈴木さん、 

教諭：中川、船水、金澤、石川 

 

今年度は、このメンバーが中心となり１年間活動していきます。ご協力をよろしくお願いします。 

【編集後記】 

 

 

 

 

最後までご覧いただきありがとうございます。今年度も、特集

ページには児童生徒の各行事の様子を中心に発行する予定です。      

なお、２学期号では PTA企画と題して、保護者アンケートなど

の企画ページを掲載する予定ですのでご協力をお願いいたしま

す。 

また、昨年度から引き続き「意見箱」が設置されています。  

今年度も定期的に校長室で意見箱開封をしますので、お気軽にご

参加ください。児童生徒がより良い学校生活を送れるように学校

全体として取り組んでいきたいと考えておりますので、引き続き

ご協力をお願いいたします。 

PTA広報部 石川 

 


